



Gemma Barrueco, Ángel Peralvo, José Miguel Mateos, Ana Chaguaceda y Manuel Hernández. EÑE

Villamayor impulsa la figura de Unamuno de la mano de la Universidad

● El proyecto busca ensalzar la unión de la obra del portugués Miguel Torga y el escritor

● 35 alumnos del IESO Tomás Bretón participan en el programa que arranca este viernes

● Habrá talleres teatrales y de ilustración, salidas culturales y visitas por la Casa Museo Unamuno

LOS DETALLES

LAS ACTIVIDADES ARRANCAN ESTE FIN DE SEMANA

→ Entre las actividades del programa 'Territorio Torga, corazón de Unamuno' se incluyen salidas culturales. La primera de ellas tendrá lugar este fin de semana. Los alumnos voluntarios del IESO Tomás Bretón viajarán el viernes hasta Coimbra, donde visitarán la Casa Museo Torga; y después continuarán hasta Oporto, ciudad con la que ambos escritores tuvieron relación. Ya el domingo, durante el regreso a la capital, conocerán la línea ferroviaria de Douro.

DOS ESCRITORES CON GRAN INFLUENCIA

→ Unamuno y Miguel Torga no se conocieron personalmente, pero mantuvieron una relación directa a través de la admiración que el escritor portugués sentía por el rector de la Universidad de Salamanca y lo que le influyó en su obra. De esa asociación e importancia de sus obras ha surgido el proyecto 'Territorio Torga, corazón de Unamuno'.

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Villamayor — Dar a conocer en profundidad la relación entre las obras de los escritores Miguel de Unamuno y Miguel Torga y visibilizar la importancia de establecer relaciones trasfronterizas para ponerlas en valor entre los escolares, son los principales objetivos del nuevo proyecto 'Territorio Torga, corazón de Unamuno' impulsado por la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Casa Museo Unamuno, la biblioteca municipal de Villamayor y la Junta de Castilla y León. Un programa en el que participarán 35 alumnos voluntarios del 4º curso del IESO Tomás Bretón de Villamayor, a través de diferentes talleres de interpretación teatral, ilustración o viajes culturales.

“Para la Universidad de Salamanca, una actividad de estas características que ahonde la relación entre Miguel Torga y Unamuno es una línea estratégica”, afirmó el vicerrector de Investigación de la institución académica, José Miguel Mateos, durante la presentación; donde destacó la importancia de “la relación social y económica” entre ambos países. “Es un proyecto que traslada la unión entre dos culturas, con el que buscaremos darle una continuidad en el futuro”, puntualizó el regidor de Villamayor, Ángel Peralvo.

Así, la primera fase del programa arrancará este viernes con una salida cultural hacia Portugal, para conocer los espacios singulares y el territorio más significativo en el que vivió Miguel Torga, y “terminará con una representación teatral a final de curso, que hará referencia expresa a la vida y obra de Unamuno y a la influencia que tuvo su obra en la del escritor portugués”, señaló la directora del IESO Tomás Bretón, Gemma Barrueco. A lo largo de estos meses, los alumnos voluntarios que imparten las materias de música y artes escénicas participarán en talleres de ilustración, a cargo de la salmantina Bea Lozano, o de interpretación teatral llevadas a cabo por la compañía de teatro 'Kuru Neko' de Salamanca, la cual se encargará de realizar visitas teatralizadas por la Casa Museo Unamuno.

“Es un proyecto muy importante porque nos gusta captar a la población joven y enseñarles a un Unamuno diferente al que estudian en sus libros de texto”, indicó la directora de la Casa Museo Unamuno, Ana Chaguaceda. Por su parte, el técnico de la biblioteca de Villamayor, Manuel Hernández, concluyó que lo que se pretende conseguir es que los participantes “sean los nuevos embajadores de la relación entre la obra de los dos escritores”.



Juani Rubio, Silvia González y Juan Antonio Turrión. EÑE

Santa Marta completa la obra de climatización de la Escuela de Adultos

● En las mejoras se ha realizado en los últimos meses una inversión de más de 24.000 euros

Santa Marta de Tormes— El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha completado las obras de climatización de la Escuela de Adultos, un proyecto al que se destinan un total de 24.705 euros que se sufragarán con cargo al Plan de Apoyo Municipal de la Diputación de Salamanca que, en la última convocatoria, ha concedido al municipio 227.733 euros con los que se han ejecutado un total de siete actuaciones con las que se han mejorado notablemente los servicios a disposición de los vecinos.

Las obras contemplan la instala-

ción de sistemas de climatización y bombas de calor en las cuatro aulas de la escuela. “Se han modernizando los equipos, lo que posibilitará ganar en eficiencia energética, mejorando las condiciones climáticas en las aulas y logrando un ahorro considerable en energía”, explicó Juani Rubio, concejala de Educación.

El pasado mes de febrero se inauguró la nueva ubicación de la Escuela de Adultos de Santa Marta, que se encuentra en la calle Unicef, en la planta baja del edificio donde se encuentra la Escuela Municipal de Música. En el centro, que depende de la Junta, se imparten cursos de enseñanzas iniciales y alfabetización, informática, inglés, francés, talleres de memoria, operaciones básicas de cocina y talleres literarios. EÑE

Alba abre la inscripción para la ludoteca de Navidad

Alba de Tormes—El Consistorio de la villa ducal ha abierto el plazo de inscripción, hasta el 13 de diciembre, para las familias que quieran optar por la oportunidad de conciliar la vida laboral y familiar mediante la ludoteca de Navidad que organizará el Consistorio.

La ludoteca municipal navideña se llevará a cabo del 23 de diciembre al 7 de enero y estará orientada a niños y niñas de 3 a 14 años. Se desarrollará de lunes a viernes en horario de 10 a 14 horas.

El precio de inscripción para toda la duración del programa es de 30 euros, con un 30% de descuento para el segundo hermano. Además, se ofrece el servicio de ampliación horaria, tanto de 8 a 10 de la mañana (madrugadores) como de 14 a 15 horas (tardones), con un coste adicional de 2 euros por cada tramo. EÑE

EN BREVES

→ REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE LAS NORMAS URBANÍSTICAS

El Ayuntamiento de la villa ducal ha convocado para mañana, jueves 14 de noviembre, una reunión con los vecinos en el salón de plenos de la Casa Consistorial a partir de las 15:30 horas. El objetivo será informar sobre la evolución de las gestiones para la flexibilización de las normas urbanísticas en el casco histórico. EÑE

→ CORTE EN EL SUMINISTRO ELÉCTRICO POR TRABAJOS DE MANTENIMIENTO

Durante la mañana de este miércoles, la compañía eléctrica de Iberdrola cortará el suministro de luz en la calle Aldeseca de Alba de Tormes por motivos de ampliación y mantenimiento en sus instalaciones. El corte previsto se ha programado desde las 8:30 horas hasta las 10:30 horas. Desde la compañía lamentan las molestias que puedan ocasionar a los vecinos. EÑE